



福山民報社  
福山市津之郷町  
津之郷 970-1  
TEL.084-952-2662  
FAX.084-952-2660



# 「侵略やめよ」共同行動

「原水爆禁止福山市協議会」「9条改憲ストップ福山実行委員会」「原発をなくす福山連絡会」の3団体は4月9日、ロシアによるウクライナ侵略に抗議し、共同で街頭活動を行いました。

福山駅南側に約30人が集まり、日本共産党の小平よしのが元衆院議員や、みよし剛史市議も参加しました。参加者は、ウクライナへの支援活動に活用されます。



↑大平よしのが氏



の支援募金、原発や憲法9条についてのシール投票、改憲反対署名の呼びかけ、リレートーク、ビラ配布など思い思いにアピールしました。寄せられた募金9623円は、日本原水協の「ひまわり募金」として、

現地での人道支援活動に活用されます。

## 日本共産党福山市議団 現地調査へ

### 住民の安全を守る対策を



日本共産党市議団は8日、熊野町住民の相談を受け、現地を調査しました。県道・鞆永線の道路工事で発生する土砂が熊野町内の処分地に運ばれていますが、狭い道路を大型トラックが行き交い、住民から

苦情があがっています。県が提案している新たな運搬経路も道幅が非常に狭く、路面状態や見通しが悪く、などの問題があります。住民の安全を最優先に、地元要望に応えた対策を具にとらせる必要があります。



### 憲法こそ希望

## にひそうへい

「海にも陸にも基地はつくらせない」市民・県民を励まして2010年名護市長選挙で劇的勝利を果たし、「オール沖縄」の先頭に立ってこられた稲嶺ススム元市長を訪ねました。

の当たりにし、77年前のちようど今の沖縄戦がフラッシュバックする県民の皆さんが多くいらっしゃいます。

無責任に「台湾有事はもはや避けがたい」などと煽り、ウクライナ危機に乗じて「核共有」「敵基地攻撃」を叫ぶ自民や維新。在沖米軍の提供区域外での激しい演習を「禁止されているわけではない」などと、なし崩しにしようとする政府。

「もときた道を逆戻りするようなり方」「日本に主権はあるのか」「沖縄は台湾との交流も深い。万国津梁

この12年の激動。感慨深く、同時に誇りを覚えます。復帰50年、「沖縄振興」は基地と引き替えのまま、沖縄振興計画から「自主性を尊重」の言葉さえ削る政府与党。「聞き捨てならぬ」と深く憤るススムさん。



4月7日、名護共同センターで稲嶺ススム元市長と

## にひそうへい

(仁比 聡平)  
日本共産党前参院議員  
日本共産党参院比例候補  
58歳/弁護士  
<http://nihi.nihinet.info/>

の自主的な外交こそ」とのススムさんの言葉に大いに励まされます。

私が僅差で惜敗した2019年参院選を「あの選挙は本当に悔しかった」と振り返ってくださいました。3年前、オール沖縄の一人から「オール沖縄というのは選挙区だけではない。仁比さんの議席は比例代表のオール沖縄の議席だったのに。力が足りず本当に悔しい」と強く励まされたことを思い出します。いよいよ後2か月余り。今度こそ期待に必ず応え、反転攻勢の先頭に立つ国会の議席をつかみ取りたいと思います。いっそうがんばります！

※万国津梁＝万国の架け橋